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蔡加宝：“只要有能力，我就会一直做下去”

外国友人不远万里外国友人不远万里————

打“飞的”来德清手术
| 记者 韩洁

“非常感谢德清的团队，让我

在最快的时间进行了手术。”近

日，澳大利亚籍人士大卫（Da-

vid）来到武康健保集团县人民医

院进行术后复查，并与所在工作

单位求是高级中学一起，向邵逸

夫医院国际医疗中心德清中心和

德清县人民医院的医护团队送上

了锦旗。

大卫是求是高级中学的一名

外教。2024年12月中旬，大卫

因泌尿系统问题曾到邵逸夫医院

国际医疗中心德清中心寻求帮

助。经过常规治疗，大卫的症状

没有明显改善，医生建议立即进

行活检以明确诊断和治疗方案。

“当时快到圣诞节了，这对我来说

是很重要的节日，所以我就回国

和家人团聚了，并且打算在澳大

利亚做进一步治疗。”回到澳大利

亚后，大卫着手准备在当地治疗，

然而当地公立医院的效率，让大

卫放弃了这个想法。“预约澳洲公

立医院的专科门诊要等待两周，

活检检查排到了三周后，我想到

了之前在德清县人民医院的就诊

经历，决定马上返回德清接受继

续治疗。”

回到德清的第二天，大卫接

受了德清县人民医院泌尿外科医

生的建议，立即住院进行活检检

查。“一个人在异国他乡做手术我

确实很紧张，但是国际医疗中心

的医护人员一直用熟练的英语向

我解释并安慰我，就没那么紧张

了。”经过活检，大卫的病变为良

性，德清县人民医院为大卫安排

了微创手术。术后仅四天，大卫

就拔除导尿管出院。“回到德清，

从看诊到活检再到手术并出院，

只用了三周，这样的效率在澳洲

是不敢想象的，感谢医护人员的

高效医疗和贴心照顾，非常温

暖。”值得一提的是，当天复查中，

大卫还主动寻求医院中医科的帮

助，希望用中药调理术后睡眠问

题。“中医的理念很独特，我想亲

自体验这种传统医学的魅力。”

“大卫打‘飞的’来德清就医

是对我们医疗服务的信任与认

可，也是对集团医疗服务质量不

断提升的有效印证。”武康健康保

健集团相关负责人表示，未来集

团将持续优化国际医疗中心的服

务流程，加强中西医协同诊疗能

力，在打造国际化医疗口碑的同

时，为德清县的老百姓提供更高

效、更人性化的健康保障。

| 记者 陆彦伶 实习生 赵鑫媛

日前，在德清县元墅残疾人托养中

心门口，一辆载着米面粮油、猪肉、蔬菜

的货车缓缓驶入。

车厢里，一袋袋大米和面粉被码

得整整齐齐，此外还有新鲜的蔬菜和

猪肉。浙江禾盛农产品有限公司董事

长蔡加宝与工作人员一起，将一箱箱

物资从车上卸下来，送往后厨。

见到蔡加宝，托养中心工作人员

和老人们都很欣喜。元墅残疾人托养

中心院长徐佳燕表示，每年蔡加宝都

会不定期地送来物资，为老人们提供

一些自己力所能及的帮助。

这仅仅是蔡加宝多年来善行的一

个小小缩影。2016年，长期从事农产

品行业的他，在走访高桥幼儿园时，得

知幼儿辰辰（化名）家境困难，面临辍

学。与家人商议后，他选择资助这个

孩子，让她能够顺利地完成学业。这

一资助就是九年。

从艰苦创业到如今的成就斐然，

蔡加宝走过了近 19年的风雨兼程。

如今，他是浙江禾盛农产品有限公

司的董事长，还是湖州市菏泽商会

的执行会长。但无论身份如何变

化，他始终铭记初心，这些年里，他

资助过老人、儿童、病患，还向河南

水灾伸出援手。涓涓细流汇成爱的

海洋，目前，他累计捐款及物资已达

30余万元。

| 记者 韩洁

近日，市民韦女士来到武康健保

集团县人民医院急诊医学科，将一面

写有“拾金不昧品德高尚”的锦旗送到

了护士吴晓燕的手中。

当天，因为公公突然身体不适，韦

女士就带着他前往县人民医院急诊。

到医院后，急诊医生给韦女士的公公

开了检查单。韦女士就带着公公前往

急诊CT室检查。为了方便检查，在进

CT室前，韦女士将公公的外套从推车

上拿了下来。“拿起来的时候，公公放

在衣服里的一万元就掉下来了，我没

注意到，只顾着照看他了。”

过了一会，护士吴晓燕正好从CT

室门前经过，一脚踩在了这沓一万元

现金上。“当时正好要回EICU，感觉踩

到了一个很硬的东西，想着看看是什

么就赶紧拿起来，免得影响来往的患

者和家属，结果没想到是一沓百元纸

币。”捡到现金后，吴晓燕第一时间把

情况告知了科室，并对现金进行了妥

善保管。

就在吴晓燕捡起钱的时候，正在

CT 室前等待的韦女士正好看到了

整个过程。“等我公公做完检查出

来，我随口问了公公，有没有带钱出

来，公公说带了一万元放在衣服里，

后来我检查了所有口袋都没有，才

知道这个钱就是我们掉的。”随后韦

女士找到了吴晓燕，并将情况告知

了她。出于安全考虑，医院在调取

监控确认一万元为韦女士公公所有

后，由医院警务室民警将现金交还

给了韦女士。

“这还是我第一次收到锦旗呢，挺

意外的。”对于韦女士送来的锦旗，吴

晓燕坦言这都是应该的。“拾金不昧是

传统美德，更何况这钱还是掉在医院

里的，肯定是有急用，我想换成任何一

个人都会这么做的。”

护士捡到万元现金拾金不昧护士捡到万元现金拾金不昧

患者家属送锦旗致谢

昨天昨天，，下渚湖湿地梅花盛开下渚湖湿地梅花盛开，，吸引了众多游客吸引了众多游客

前来游玩前来游玩。。 记者记者 姚海翔姚海翔
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